



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A :**

Royal Canadian Mounted Police | Gendarmerie royale du Canada
Bid Receiving | Réception des soumissions
Mail Parcel and Screening Facility | Installation d'inspection du courrier et des colis
Attention: Brianne Leach
Mailstop | Arrêt postal 15
73 promenade Leikin Drive
Ottawa Ontario K1A 0R2 Canada

All persons delivering mail, parcels and bids to the Mail Parcel and Screening Facility will be asked to provide government photo identification and a contact number as part of an enhanced security protocol.

Dans le cadre d'un protocole de sécurité amélioré, toute personne qui livre le courrier, les paquets et les soumissions à l'installation d'inspection du courrier et des colis devra désormais présenter une carte d'identité avec photo émise par le gouvernement et un numéro de téléphone.

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaries :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ

Title – Sujet Court Reporting Services/ Services de sténographes judiciaires		Date February 18, 2020 Le 18 février 2020
Solicitation No. – N° de l'invitation 201904047		Amendment No. – N° de la modification 01
Client Reference No. - No. De Référence du Client 201904047		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	2pm	EST (Eastern Standard Time) HNE (heure normale de l'Est)
On / le :	March 09, 2020	
F.O.B. – F.A.B See herein — Voir aux présentes	GST – TPS See herein — Voir aux présentes	Duty – Droits See herein — Voir aux présentes
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See herein — Voir aux présentes		
Instructions See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Brianne.Leach@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – No. de téléphone 613-843-6038		
Delivery Required – Livraison exigée		Delivery Offered – Livraison proposée
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur:		
Telephone No. – No. de téléphone		Facsimile No. – No. de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)		
Signature		Date



This amendment is raised to address the following:

- To respond to questions received during the solicitation period.

QUESTIONS AND ANSWERS

Question 1: Please confirm that the security requirement for reliability status protected B is through PWGSC CISD and no longer requires RCMP Reliability Status (RRS) verified by the personal security unit (PSU) of the RCMP.

Answer 1: RCMP clearance to the level of Reliability Status is required.

Question 2: Under M1 can the contractor list more than three resources in order to ensure all hearings are covered. As you can appreciate a contractor can't dedicate three resources to be on a call for a job as they may be on other jobs.

Answer 2: Bidders may choose to bid more than three (3) resources for evaluation for the Mandatory Technical Criteria, however only three (3) resources will be evaluated.

La présente modification vise à :

- répondre aux questions reçues pendant la période d'invitation à soumissionner.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 1 : Pouvez-vous confirmer que l'exigence en matière de sécurité pour la cote de fiabilité « Protégé B » est remplie par la DSIC de TPSGC et que le Groupe de l'habilitation sécuritaire (GHS) de la GRC ne doit plus valider la cote de fiabilité de la GRC.

Réponse 1 : La cote de sécurité de la GRC de niveau « fiabilité » est requise.

Question 2 : Conformément au critère technique obligatoire 1, l'entrepreneur peut-il proposer plus que trois ressources pour s'assurer de répondre à toutes les demandes? Comme vous pouvez l'imaginer, un entrepreneur ne peut demander à trois ressources de travailler sur appel alors qu'elles effectuent peut-être déjà d'autres tâches.

Réponse 2 : Les soumissionnaires peuvent choisir de proposer plus que trois (3) ressources aux fins d'évaluation pour la section des Critères techniques obligatoires, mais seulement trois (3) ressources seront évaluées.